

	市の計画	私の提案
西浦地区代替地	さぎの森広場(300坪)75万	開発エリア(600坪)19万
開発エリア	集積施設	西浦代替
まちなか広場整備	さぎの森代替	市役所広場等総合整備
武雄温泉駅南清本鉄工跡地	駐車場・代替地	集積施設

そこで、都市計画課に、その理由を尋ねると、西浦地区の道路拡幅の家屋移転先との考え方で、また、県道の武雄温泉線の道路拡幅にさぎの森の前の一部がかかるので、この際の廃止とも思われる。

一方、さぎの森のイベント広場としての機能は、現在、区画整理で整備する。市役所横の「まちなか広場」で代替すると言う。筋は通る。

円と造成費用264万円が計上されていた。土地については、元郵便局跡地を、温泉街の観光やまちづくりに役立てるとして、市の別会計の道路工事の残地などを一時的に購入する。「土地基金」で、約10年前購入分の買い戻しの形。

一方、問題は、造成と言うことで、観光拠点の一つでもある。さぎの森広場の廃止・消滅も意味する。また、私もこの動きをまつたく知らなかつたが、近隣住民も殆んど知らない状況で、説明不足も

9月補正予算に、さきの森広場の土地購入の約1億2,500万

しかし、私の予算の採決に先だつての質問において、さきの森の代

まちづくり計画が必要では？

さきの森広場廃止される

から考えても、移転者に広い土を提供でき両者得策では。

突き事業でなく、まちづくり計画を立てて進める必要がある。

の目指した、集積した開発的な大きな施

施

西浦通り

市内認可ベッドの状況

**石橋リハビリテーション病院の
ベット生かされる！**

いえども市民の共有の財産とも見
れる。

しかし 私から言えは 栄八
信は、議員の議会外の活動である
また、4月の件を6月に懲罰
するのは、3日間どころではなく
「議場内」 「3日間」 のいずれか
要件も、懲罰の対象にならない
私は考える。
しかし、賛成多数で、懲罰が決
定され、内容は、①注意②陳謝
出席停止④除籍の4段階の2番
の陳謝であつた。
また、陳謝においては、委員
の作成した文章の朗読を求めら
私は、世の中には、多数決で

罰 八 分の意に沿わない事もあると思う。
しかし、私は、あくまでも、この案件は、懲罰の対象にならないと思うし、何よりも、45号の記事を、良く読んでもらえれば、私は、今のことも部を、怠慢部にしろと言っているのではなく、このまま

The site plan shows the following features:

- 温泉通り (Hot Spring Street)**: A vertical street on the left.
- 西浦通り (Nishimura Street)**: A diagonal street on the right.
- 中町 (Nakachō)**: A residential area.
- (1工区) (2工区)**: Construction zones 1 and 2.
- さきの森 (Sakinomori)**: A park area of 300 square meters.
- 武雄温泉線 (Kuroo Onsen Line)**: A railway line.
- 松原 (Matsubara)**: A residential area.
- まちなか広場 (Machinaka Plaza)**: A town plaza area.
- 開発エリア (Development Area)**: An area of 600 square meters.
- 中央公園 (Central Park)**: A central park area.
- 市役所 (City Hall)**: The city hall building.
- (P)**: A parking symbol.

市内認可ベッドの状況

入院ベッド20床以上の医療施設を病院と正式に呼び、それ以下を診療所（医院・クリニック）と言いう。

一方、20床以上の病院のベッドには、国の設置基準があり、私たち武雄市を含む、佐賀県の南部医療圏は、認可2070床に対し2513床と、今でも過剰ベッド地区となっていて、新たに病院を作ることは出来ない。（だから、巨樹の会も解体するを予定しながら、市民病院を買つたと思われ、この許可ベッドに大きな価値がある。）

一方、近年の市内病院の病床は◎新武雄病院が135床（一般）

いえども市民の共有の財産とも見
れる。

北方で高齢者向け施設

今12月以降、武雄町内町の石橋
リハビリ病院は、新たな経営方針
を打ち出し保有する、療養型40床
のベッドを転換し、幅広く高齢者
対策が取りやすい、介護付老人ホー
ム（ほのか）と認知症対応グルー
プホーム（ひなたぼっこ）を、市
内北方町（馬神地区の喰道楽そば）
に新たに整備する。先の介護ベッ
ド40床が、市内から消えたり、売
られたりせず、市内で施設介護の
ベットへと転換され、生かされる
事に対し、大変良かつたと思う。

一方、内町の石橋リハビリ病院



陳謝文、朗読の拒否の理由

から問い合わせがある。
その中で多いのが、救急車で入院した時の差額ベット料金に関してである。その市民の言う所では、緊急入院時に、一泊、約1万円の病室しか空いてなく経済的に苦しいが、仕方ないと入院したが、どうにかならないか?の質問。

そこで調べると、旧武雄市民病院は、差額ベッドは、約15%しかなく、ほぼ5室程度は緊急時に備えて計画的に空けてあつた。一方、国の基準では国立20%公立30%民間50%以下しか差額ベットにはで

◎石橋りハ病院が40床(療養型)
◎持田病院が 47床(〃)
◎大野病院が 193床(〃)
の計473床は、近隣での入院の
利便性から考えれば、民間病院と
私が特に医療関係に詳しいわけ
ではないが、市民病院の件で色々
活動していくた為か、時々市民の方

救急入院時の差額ベット料の負担

普通ベットの 国立に行けば心配は少なくなると思われる。

そこで、南部医療圏の三次救急病院である、国立の嬉野医療センターの救急の状況を聞いてみた。

すると、患者様が個室を希望されることがあるが、基本的には患者様の希望される病室に入院することができるとのこと。

また、病院の都合で、特別室を利用する場合は、差額ベット料は取つてないとのことだつた。

だから、もしもの救急搬送の時についても、日常から考えておく必要がある。

ハビリ科）として診療を継続する。また、武雄町川良の介護付有料老人ホームきららと認知症対応グループホームゆつづらーと連携強化をしていく。